Acceder

aFondo

Hosteleria

**Empresas** 

**Tendencias** 

Mercado

**Podcast** 

Más categorías

Cocinas

## Lumina, una cocina de gusto exquisito con Scavolini

La firma plantea un espacio culinario en el que se combinan los cromatismos y texturas, y se introducen nuevos elementos, como la puerta con corte a 40° o la modularidad de 75 cm para los muebles bajos, con el fin de cada usuario pueda componer su proyecto al gusto.





Limpieza formal, flexibilidad e investigación estilística: estas son las características de **Lumina**, la nueva cocina **Scavolini** diseñada por Vuesse. Una propuesta sofisticada, con una vigorosa presencia escénica, que destaca por su gran atención a los detalles y pensada para quienes prefieren rodearse de muebles con fuerte personalidad.

La continua exploración de la empresa en el universo de las variaciones cromáticas ha supuesto la introducción de nuevos acabados, disponibles en tres tonos con efecto nacarado, capaces de definir cada propuesta con un diseño moderno y refinado. Las últimas variantes de color amplían la gama de lacados, brillo y mate, y también están disponibles para los frentes de cristal, también con estética *cannet*è: de esta forma es posible aportar a cada proyecto una interpretación personalizada.

Desde un punto de vista estilístico, el elemento que caracteriza el modelo es la puerta con corte a 40° para una mayor ergonomía del agarre en combinación con dos tipos de gola, Round o Flat. Además, para dar respuesta a las renovadas necesidades estéticas y funcionales, se ha introducido la modularidad de 75 cm para los muebles bajos; esta innovación representa una alternativa fascinante al ancho estándar de 60 cm y permite una mayor versatilidad al proyecto, resultando ideal para la instalación de la última generación de electrodomésticos empotrados.

La perfecta combinación de funcionalidad y estética refinada también se destaca con la **Chapa** perforada para los muebles altos o para los elementos correderos de apoyo o suspendidos. La iluminación interior y el efecto de la textura que deja entrever lo que hay detrás, disponible en dos motivos diferentes -Round y Linear- una exclusiva de Scavolini, **aportan estilo y carácter a las composiciones.** 

El programa Lumina garantiza la máxima libertad compositiva en la creación de cualquier tipo de configuración, en línea, isla, rinconera o península, teniendo en cuenta el espacio disponible, cada una caracterizada por un trazo extremadamente limpio y sobrio. Además, para potenciar la continuidad entre las propuestas de cocina y sala de estar, la colección ofrece soluciones integradas para dar vida a un entorno multifuncional, donde las actividades operativas y la relajación conviven en armonía.

Lumina se presenta como una propuesta con una fuerte identidad que potencia un armónico equilibrio entre volúmenes, formas y materiales.

FOTO PRINCIPAL.: En la imagen, cocina Lumina de Scavolini, diseñada por Vuesse. La composición con península se caracteriza por muebles bajos con puertas en Laminado Urban Steel, muebles altos con puertas en Melamina decorativa Oriental Light, encimera de cocina de Quarz Calypso de 2 cm de espesor y elementos correderos de chapa perforada Round. Melamina decorativa Oriental Light también en las puertas de las columnas despensa y electrodomésticos.

#lumina #scavolini #cocina #diseño #mobiliario